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Réunion du Conseil de Quartier # 4  

du 01 /06 / 2023 

 

Participants 

Conseillers habitants : Annick Appriou, Danièle Nahon, Elisabeth Mauricout, Chrystelle 

Thieux, Cédric Angelini, Loic Boucher, Denis Le Palmec, Frédéric Nogueira, Pierre Patrigeon 

 

Conseillers élus : Gilles de Camaret, Serge Rousset 

 

Autres participants :  

 

Ordre du jour 

1. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails) 

2. Pique-nique du 02 juillet : point sur l’organisation 

3. Plan d’action sur points en suspens au parc Chausse et parc canin  

4. Point des travaux suite à marche exploratoire carrefours dangereux du 17 mars  

5. Retour différentes réunions et évènements 

a. réunion de concertation du 25 mai sur programme immobilier rue des 

martyrs  

b. marché vadr’houilles du 14 mai 

c. réunion Houilles plage au parc Chausse du 22 mai 

d. réunion mobilités du 24 mai 

6. Projets en cours : végétalisation et marché nettoiement 

7. Organisation réunion publique dans notre quartier 

 

Compte-rendu 

Introduction et actualités 

Serge accueilli en co-président du conseil de notre quartier en remplacement de Joel. Elu hier 
au conseil municipal. Un courrier du conseil sera adressé à M le Maire pour remercier Joel du 
travail accompli parmi nous.    
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1. Point sur les courriers habitants reçus (boîtes aux lettres, e-mails) 

 

2 mails reçus sur la boite mail. Réponse a été faite par le secrétaire. A l’avenir ne pas 

oublier de demander l’avis du bureau pour élaborer la réponse, laquelle sera transmise en 

copie à l’ensemble du conseil. 

Sur le site de la ville, faire ajouter l’adresse mail du conseil sur la page des belles vues. 

D’autre part prendre contact avec le service communication pour ajouter sur la première 

page du site le logo des conseils de quartier afin de renvoyer directement sur cette rubrique 

(comme cela est réalisé pour facebook ou twitter). Cela contribuera à améliorer notre 

visibilité auprès du public. 

 

2. Pique-nique du 02 juillet : point sur l’organisation 

 

Serge nous informe que l’autorisation pour cet évènement au parc Chausse a été 

accordée. 

1 benne de stockage sera fournie avec les éléments demandés (excepté les poubelles- 

sacs à prévoir par ailleurs) dans le mail au directeur de l’événementiel. Des conseils de 

montage nous seront fournis par les services techniques le 02 juillet au matin. 

Nous bénéficierons du WC prévu pour houilles plage qui sera mis à disposition au parc 

pour le pique-nique. Houilles plage ne démarrant que le 09 juillet, s’assurer avec les 

services de la fermeture de ce WC pour empêcher son usage sans contrôle entre le 02 au 

soir et le 09 juillet. 

Pas de food trucks disponibles. Danièle se rapprochera de tricy crêpes et cook houilles qui 

seraient a priori intéressés.  

Pour avancer sur l’animation réunion mardi 06 juin chez Danièle à 20h. 

Communication : 

- le flyer réalisé par Frédéric sera distribué en 200 ex lors de la fête des voisins dans les 

10 rues du quartier qui se sont mobilisées. 200 autres ex et 10 affiches seront 

disponibles à la mairie d’ici une semaine. A distribuer dans les rues non mobilisées par 

la fête des voisins et le 09 juin lors de la fête de l’école Detraves.  

- L’Ovillois de juin comporte un court article sur le pique-nique. Dommage qu’il ne soit 

pas accompagné du logo. 

- Pierre contactera la communication pour que cet événement soit relayé sur les réseaux 

sociaux de la ville, comme c’est le cas pour le vide grenier du réveil matin. 

 

 

3. Plan d’action sur points en suspens au parc Chausse et parc canin  

 

Pierre organisera une réunion avec Elisabeth et la voirie pour enfin trouver une solution 

simple aux problèmes de poignées de porte au parc Chausse. Serge précise qu’une vidéo 

protection est prévue au parc ce qui devrait répondre au problème d’intrusions 

intempestives.  

Toilettes Jemmapes : en semaine 23, les toilettes vont enfin être réparés. A la suite de 
l’intervention, décision sera prise de mandater une autre entreprise pour s’en occuper si 
ça ne fonctionne pas.  
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4. Point des travaux suite à marche exploratoire carrefours dangereux du 17 mars 

 

Place Général Leclerc : radar pédagogique à récupérer d’une dépose. Les travaux seront 

réalisés pour fin juin 

Tellier – Proudhon : rattaché à l’étude mobilités 

Allemane-Parmentier- Champagne : Travaux terminés. Réglage miroir à reprendre pour 

améliorer la visibilité coté Parmentier 

Desjardins- Desaix : travaux terminés. Pour le S pierre Desjardins : en attente suite à plainte 

riverains. Peut-être relancer le miroir. 

Rue Mauprime : non réalisé pour cause d’arbitrage budgétaire. Etude sera réalisée cette 

année. Travaux peut-être en fin d’exercice si reliquat, sinon l’année prochaine. Ce projet 

s’intègre dans le projet plus global moby qui est un parcours à pied vers l’école Detraves. La 

rue Mauprime serait ainsi fermée à la circulation aux heures d’entrée et de sortie d’école. 

Matteoti : finalement solution balisettes souples non retenue par voirie. Préfère solution 

marquage stationnement alterné. A mettre au point avec riverains (Loic) et voirie : réunion à 

organiser par Pierre. 

Stationnement rue Martyrs de la Résistance : solution arrêtée avec riverains. Réalisation 

marquage d’ici fin juin 

Desjardins-Martyrs de la résistance : travaux réalisés. 

A ces carrefours seront installés des panneaux mentionnant que ces aménagements ont été 

réalisés avec la participation du conseil de quartier. 

  

 

5. Retour différentes réunions et évènements 

a. réunion de concertation du 25 mai sur programme immobilier rue des 

martyrs 

Thierry et Frédéric étaient présents. Le promoteur a juste commencé à présenter le projet. 
Echanges entre le promoteur et les riverains pour récupérer les préoccupations des 
riverains et faire évoluer le projet. Il y avait de la crainte et du questionnement sur le réel 
impact du projet pour les riverains. On est sur du “dubitatif” pour l’instant. Points les plus 
discutés : extrapolation de 18 à 51 logements ! Impact sur les riverains.  

Atelier le 17 juin sur site.  

Attention au nombre de logements dans cet immeuble. A voir comment on tient sur la 

surface du terrain sachant que la hauteur de l’immeuble est contrainte. Les permis de 

construire sont-ils valides ? Projet de travailler avec les riverains. 

 

b. marché vadr’houilles du 14 mai 

Présents : Danièle, Gilles, Frédérice, Pierre (matin). Echec sur le plan commercial. Il faut 

dire que la température frisquette du matin n’aidait pas à faire venir du monde.  

Le matin il ne s’est rien passé sur notre stand. Christophe Haudrechy est venu vers midi  et 

avec lui nous avons répondu aux questions des gens l’après-midi. 
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Ch haudrechy pense qu’il faudrait modifier ceci en braderie. 

c. réunion Houilles plage au parc Chausse du 22 mai 

Présentes : Danièle et Elisabeth. Tout ce qu’Elisabeth a demandé suite à ses remarques 

après l’édition 2022 sera pris en compte. En plus des animations sportives cette année il 

est prévu un coin lecture, ainsi que des activités pour les ados. 

d. Réunion mobilités du 24 mai 

 

Présents : Elisabeth, Thierry, Cédric et Pierre. Cette réunion avec C Haudrechy et des 

conseillers d’autres quartiers a consisté à mettre au point le questionnaire sur les mobilités 

qui sera mis en ligne et disponible sous forme papier prochainement. 

 

6. Projets en cours : végétalisation et marché nettoiement 

 

Végétalisation : Une convention avec la RPA reste à finaliser. Frédéric relance. Par ailleurs 

il propose d’installer des composteurs et recherche des plantes nécessitant peu d’eau en 

prévision d’épisodes de sécheresse. 

 

Nettoiement : Il a été mentionné au conseil municipal de la veille l’implication des conseils 

de quartiers sur la préparation du marché y compris dans la relecture du cahier des 

charges. L’attribution du marché est prévue lors de la commission du 09 juin. 

 

7. Organisation réunion publique dans notre quartier 

 

A réfléchir au cours de l’été de la forme qu’on voudrait adopter. A priori on ne souhaite pas 

copier la réunion du réveil matin où la part du conseil a paru trop limitée à nos observateurs 

(Danièle et Gilles). Gilles pense qu’il n’est pas raisonnable de tenir cette réunion avant le 

début de l’année prochaine. 

Néanmoins le support de présentation disponible sur la page du réveil matin est un guide 

à utiliser.  

 

 

Conclusion de la séance : 

Prochaine réunion du conseil le  19/ 09 / 2023 à 19h 


